



3学期スタート(1月6日火曜日)

3学期始業式、学級役員任命式、各学年の活動、午後は個人面談もあり、初日から盛りだくさんの日になりました。



3年木工コース施設見学(1月13日火曜日)

「納品作品の活用状況見学と利用者等の感想やニーズを調査」するため「有料老人ホーム美和」へ見学に行きました。生徒たちが製作・納品した商品が実際にどのように活用されているのか、活用してみての感想や利用者等の声を見聞きすることで生徒の製作意欲の向上に繋がり、教育活動の幅が広がりました。



竜馬さんヴァイオリン演奏会(1月9日金曜日)

ヴァイオリニストの竜馬さんを学校に迎えて、PTA主催で演奏会をおこないました。竜馬さんはこれまでコードブルー・龍馬伝など300本以上の映像作品の音楽演奏を担当し、また、首里城再建プロジェクトに力を入れ、自身が作曲したSYURINOUTAは沖縄県内さまざまな番組のテーマソングとなり、沖縄県公式の首里城再建ソングになっています。



ヴァイオリンの素晴らしい音色と竜馬さんの楽しいトークで生徒も保護者も盛り上がっていました。

お菓子の寄贈がありました。(12月23日火曜日)

イオン琉球株式会社のザ・ビッグ田場店より、社会貢献の一環としてお菓子と飲み物の寄贈がありました。ザ・ビッグ田場店の我謝店長からは「沖縄高等特別支援学校の生徒のみなさんは、日頃から勉強や寄宿舎での生活を頑張っている。この経験は、将来生かされると思うので、今後も頑張り欲しい」というメッセージをいただきました。

地域に支えられていることをあらためて実感しました。



今後の主な予定

- 1/20 2年生州崎地区企業見学
3年生消費者金融教育セミナー
- 1/21 2年生消費者金融教育セミナー
- 1/22 特別支援学校技能検定
- 1/26~30 2年生保護者面談
- 1/27 1年生州崎地区企業見学
- 1/29 3年生進路講話